
ページ コーナー名 調査内容・ご回答

　　　　　１．9月号の中で、一番興味を引いた記事は何ですか

　　　　　　　　ａ 特集・・・６人　   　　　ｂ 市政トピックス・・・０人　　　　　　　ｃ ひと◇まち◇かしば・・・０人　

　　　　　　　　ｄ 住まう香芝vol.30・・・０人　　ｅ イキイキ！香芝っ子・・・１人　　　　　　ｆ 市民ペンリレー・・・０人　　　

　　　　　　　　ｇ パパッと簡単クッキング・・・１人　　ｈ 香芝検定・・・０人

　　　　　２．その記事が一番興味を引いた理由を自由にお書きください

・【a】参加しようかどうか興味があったので、詳しく知ることができてよかった。
・【a】これからの季節、ウォーキングを楽しむのに参考になるから。
・【a】香芝の古墳・神社などのちょっとしたガイドが書いてあったから。
・【a】レイアウトと内容が良く、香芝ウォークって楽しそう！と思えた。
・【e】地元香芝の中学生が全国というレベルで戦っているのを見て、元気をもらった。
・【a】歩きたくなった。
・【a】学生から見た香芝はどんなふうに映っているのか興味深かった。
・【g】シルバーウィーク中に作ったところだった。

広報モニターアンケート【９月号】

○今月号の内容について

全体について
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　　　　　１．今月号は、香芝ウォークについて特集しました。内容には興味をもてましたか。

　　　　　　　　　　　ａ とても興味をもてた・・・６人　　ｂ ある程度興味をもてた・・・２人　　ｃ あまり興味をもてなかった・・・０人　　ｄ ほとんど興味をもてなかった・・・０人　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・１人　　　

　　　　　３．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　a とてもよい・・・４人　　　　b ふつう・・・４人　　　c よくない・・・０人

　　　　　４．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・６人　　ｃ 少ない・・・１人　

　　　　　５．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・１人　　ｂ 見やすい・・・４人　　ｃ ふつう・・・２人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　６．１でaまたはbと答えたかたへ
　　　　　　　　よかった点や感想、さらに改善する点など

　　　　　７．１でｃまたはｄと答えた方へ
　　　　　　　　分かりにくかった点や感想など、お気付きの点がありましたらお書きください。

・上下の余白が少なく、特に上のきちきち感が気になった。

3～6

特集
いさ！参らん　秋の香芝

ウォーク２０１５　かしばをぶ
らり。

・どのようなルートを歩くのか気になっていたので、詳しく知ることができて良かった。参加者が増えるといいなと思う。
・以前、市政トピックスで取り上げられた奈良県立大学との連携、早速活動内容が紹介されていて、広報誌を通じて一連の取り組みの詳細
が知れるのは良い。
・これからの行事なので興味を持った人は参加できるのでいいと思う。
・もう少し情報が多くてもよいかと思う。
・これから開催する香芝ウォークの案内と、香芝の名所の紹介が同時になされていて、とてもよくできている特集だと思った。
・６ページの奈良県立大学と連携という見出しが唐突で、まだ特集のページが続いているという理解がしにくかった。
・１２年目の「香芝ウォーク」。若者の視点から香芝市の新たな魅力を探るという点が良かったと思う。多くの参加者があるといい。
・地図があって、その地図をたどりながら楽しく読み進むことができた。
・ウォークラリーに参加する際にもこの地図は大いに役立つと思う。
・香芝ウォークそのものの魅力が伝わってくるとともに目的や企画の裏側を垣間見ることができて、興味深く読ませてもらった。欲を言えば、
問合せ先だけでなく参加方法の説明もほしかったと思う。
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　　　　　１．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　２．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ 少ない・・・０人　

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・０人　　ｂ 見やすい・・・４人　　ｃ ふつう・・４人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　４．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・香芝に10年以上住んでいるが、ほとんどが知らないところでそのことに驚いた。興味深く拝見した。
・協定締結式の写真ばかりなので、少し変化がほしい。
・災害に強いまちを目指しての取り組みが進んでいることが分かりよかった。
・香芝市と応援協定を結んでいる団体がたくさんあり、嬉しく、また安心感をおぼえた。
・災害時の応援はどんなに多くてもありがたいもの。協定の大切さを再認識して内容の充実を図ってほしい。
・締結までの経緯や必要性、期間なども合わせて載せてほしい。
・１ページにきれいにまとめられていると思う。

7 市政トピックス
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　　　　　１．一番興味を引いた記事は何ですか

　　　ａ 原爆犠牲者追悼のつどい・平和のための香芝戦争展・・・２人　　ｂ 戦没者追悼式・・・２人　　　ｃ 夏休み和紙玉教室・・・２人
　　　ｄ ベビーマッサージ・・・２人　　　　 e オープンソフトボール大会・・０人　　　ｆ 赤十字奉仕団による炊き出し・・・０人
　　　g 高齢者作品展・・・０人

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・２人　　ｂ ふつう・・・６人　　ｃ よくない・・・0人　

　　　　　３．文章は、その場の状況がよく伝わりますか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・２人　　ｂ ふつう・・・６人　　ｃ よくない・・・0人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・１人　　ｂ 見やすい・・・３人　　ｃ ふつう・・・４人　　ｄ 見にくい・・・0人　　

　　　　　５．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・知らなかったイベントがたくさんあった。
・戦没者遺族の声を紹介してほしいと思った。
・戦後７０年の今年、市でも平和を考えるつどいや式の紹介をすることで、市民もまた戦争について平和の大切さを再認識する機会になり、
いいと思う。
・市内でも戦争に向き合うつどいなどをしていることを初めて知れて、またイベントはバラエティに富んでいて楽しそうだと思え、良かった。
・戦後７０年の今年、平和の大切さを実感できる紙面づくりをお願いしたい。
・戦後７０年となる節目の年に、２つの記事が取り上げられよかったと思う。香芝に残る戦争の話など、ぜひ語り継いでいってほしい。
・冬彩の準備が夏休みにはもう始まっていること、紙玉が手作りであることに驚いた。
・和紙玉作りを去年経験させてもらったので、「今年ももうこんな季節か」と感じることができた。
・赤十字奉仕団の記事にある「炊飯袋」について知りたい。
・ベビーマッサージの記事のような、子育てのお母さんの参加の記事がたくさんあるといいなと思う。

ひと◇まち◇かしば8
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　　　　　１．この内容は役立つ、または参考になりますか

　　　　　　　　　　ａ 非常に役立つ・・・３人　　ｂ 参考にはなる・・・４人　　ｃ どちらともいえない・・・０人　　ｄ 参考にはならない・・・０人　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・１人　　ｂ ちょうどよい・・・６人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・１人　

　　　　　３．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ 少ない・・・１人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・２人　　ｂ 見やすい・・・３人　　ｃ ふつう・・・０人　　ｄ 見にくい・・・３人　　

　　　　　５．１でｃまたはｄと答えたかたへ
　　　　　　　　他にどのような情報があれば役に立ったと思いますか。

　　　　　６．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・香芝市の中でも死因1位が「がん」であることを知りびっくりした。
・生活習慣病は「まだ若いから」という理由は理由にならず、気をつけないといけないことなのだなと思った。
・芸能人のがんによる入院や他界が続いたので、自身の健康に対する意識が高まっている中でのこの記事はセルフチェックの重要性を強
調できたと思う。
・生活習慣病を防ぐためのアドバイスなども載っているといいかと思う。
・啓発が色んな角度からなされていて、良い記事だと思った。
・「がん」のこわさ、２人に１人が「がん」になるという現状をもっとアピールし、健診の重要性を訴えてほしい。
・「受けよう」「活用しよう」とあるが、なかなか出かける勇気のない人も多いかと思う。実際の写真があると様子がつかめるので、Ｐ１１の小さ
い写真があることで分かりやすく、またアピールに役立つと思った。
・自身を振り返る良いきっかけになった。
・円グラフの文字が私にはチカチカする感じで見づらく思う。

10

住まう香芝vol.30
あなたは大丈夫？生活

習慣
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　　　　　１．文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・４人　　ｂ ふつう・・・４人　　ｃ よくない・・・０人　

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・２人　　ｂ 見やすい・・・２人　　ｃ ふつう・・・２人　　ｄ 見にくい・・・２人　　

　　　　　４．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・中学生の活気あふれる姿が伝わってきて、すごく応援したい気持ちになり、また元気をもらった。
・皆いい顔をしている。屋外競技の選手たちの小麦色の肌がいい感じ。
・全体にグレーかかっていてメリハリがない。もう少し白黒はっきりした感じにした方がいいと思う。
・全国大会出場のおめでた感が少し乏しいように思う。
・もっと躍動感のあるレイアウトであればと思う。
・とても素敵な記事だと思ったが、選手のかたの名前が背景の黒色と同化していて見えづらくなっていることが気になった。
・これからも広報かしばでこういった若者や多くの人の功績を取り上げてほしいと思う。
・全国大会にも出場していて、とてもうれしい。
・下地が黒っぽいので見にくい。
・がんばっている中学生の笑顔のすばらしい写真で頼もしい限り。立派な成績を収めた中学生がこんなにいることがよくわかった。
・がんばっている姿に力をもらった。

11
イキイキ！香芝っ子
祝！全国大会出場！
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●その他、今月号でお気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・今昔アルバム、下田駅の比較的新しい写真だったが、いざ工事が終わってしばらく経つと前の姿は忘れているものだなと感じた。懐かしかった。
・ページ数を考慮すると、市政トピックスと特集の順番を入れ替えると読みやすくなると思う。「奈良県立大学と連携」のページが特集なのか市政トピックスなのか、ぱっと見では
分からなかった。
・今月は連休もあったせいか９/２５に届き、大変遅いと思った。
・表紙の写真が「かしばをぶらり。」なのにカメラ目線での集合写真になっているのでいまいち。もっと動きがあり楽しくウォーキングしている様子の写真がいいと思う。風景もさび
た金網などが映っていて物寂しく、手前のコンクリートも暗い。
・表紙のカッシーがかわいいと思った。
・毎月毎月、読み応えがアップしているととても感じた。
・スポーツの分野でも全国レベルの若者が香芝市に在住していることに喜びを感じた。
・地図もさることながら、スタートからゴールまでのルート案内図も距離、時間も書いてあり、とても参考になった。歩いてみようかなという気にさせてもらった。２時間は無理かな
と思うが、半分くらい挑戦したくなった。
・宝くじ案内と社協だよりが一番後ろに挟まれており、途中で記事が途切れることなくスムーズに読みきることができた。また、挟む場所が変わっても配布しづらくなったりはしな
かった。
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